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　自治会と資源回収事業者、市が協働で紙類の資源化を目指す「あやべ古紙
再生プロジェクト」。リサイクル推進による資源の有効活用とごみ減量による
処理経費の削減を目指し、本年４月から取り組みが始まっています。

市
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
に
持
ち

込
ま
れ
る
燃
や
し
て
処
理
す
る
ご

み
の
う
ち
、
紙
類
は
約
40
㌫
。
新

聞
や
雑
誌
、
段
ボ
ー
ル
の
資
源
化

は
、
ほ
と
ん
ど
の
家
庭
で
浸
透
し

て
い
ま
す
が
、「
雑
紙
」
は
、
そ

の
多
く
が
捨
て
ら
れ
て
い
ま
す
。

雑
紙
と
は
▽
お
菓
子
や
テ
ィ
ッ

シ
ュ
ペ
ー
パ
ー
の
空
き
箱
▽
ト
イ

レ
ッ
ト
ペ
ー
パ
ー
や
ラ
ッ
プ
の
芯

▽
紙
袋
▽
包
装
紙
▽
コ
ピ
ー
用
紙

▽
は
が
き
▽
封
筒―

な
ど
の
こ

と
。
紙
袋
に
入
れ
る
な
ど
し
て
古

紙
回
収
に
出
せ
ば
、
資
源
と
し
て

リ
サ
イ
ク
ル
で
き
ま
す
。

市
は
、
自
治
会
等
の
団
体
が
取

り
組
む
古
紙
回
収
に
、
１
㌔
㌘
当

た
り
３
円
の
補
助
金
を
交
付
。
ま

た
、
古
紙
回
収
日
ま
で
の
保
管
場

所
に
使
う
保
管
庫
の
新
設
に
対

し
、
費
用
の
一
部
を
補
助
す
る
制

度
も
設
け
て
い
ま
す
。

限
り
あ
る
資
源
を
有
効
活
用

し
、環
境
保
全
に
つ
な
げ
る
た
め
、

皆
さ
ん
も
一
緒
に
取
り
組
ん
で
み

ま
せ
ん
か
。
詳
し
く
は
、
環
境
保

全
課
☎（
42
）１
４
８
９
へ
お
問
い

合
わ
せ
く
だ
さ
い
。

大切な資源捨てないで！
あやべ古紙再生プロジェクト
大切な資源捨てないで！

あやべ古紙再生プロジェクト

レシートなどの
感熱紙、カーボン紙、
油などで汚れた紙、
使い終わった
ティッシュペーパー、
印画紙の写真など

「
雑
紙
」も

古
紙
で
回
収
を

「
雑
紙
」も

古
紙
で
回
収
を

ざ
つ
が
み

ざ
つ
が
み

自
治
会
へ
の
補
助
で

資
源
化
を
推
進

自
治
会
へ
の
補
助
で

資
源
化
を
推
進

資源化できない紙類も
あります
資源化できない紙類も
あります
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雑紙もまとめて出してリサイクル

　平成 20 年度に市の補助を受けて保管庫を設置。
古紙回収の取り組みを始めました。当初は少なかっ
た雑紙の回収も、住民同士で声を掛け合うなどした
結果、だんだん増えてきました。
　古紙回収で得たお金は、自治会費と
して活動資金に充てています。納涼祭
や敬老会など、住民が楽しめる催し
で、地域に活気が生まれています。
紙１枚でも、分別すれば大切な
資源。皆さんも取り組んでみ
ませんか。

　本年度から、自治会で古紙回収に取り組みます。市か
らプロジェクトの説明を受ける中で、多くの紙類が捨て
られている現状を知りました。ごみの減量や資源化に貢
献したいと考えています。回収日は、地域ごとに年４回
　設定されています。当自治会では、他団体の回収活動
　　　の日程を考慮し、年１回、１月に実施予定。雑紙
　　　も資源としてリサイクルできることを自治会内で
　　　ＰＲし、環境保全に対する意識を高めたいです。本町四丁目自治会長

荒樋良雄さん

月見町リサイクル委員
林  多嘉子さん

月見町自治会長
柴田勝則さん

第742号第742号 88

クマにご用心 2
農業委員・推進委員決まる 4
市功労者等を表彰 5
国際理解教育を積極的に展開 6

今月の
表紙

救助訓練に挑戦！
市少年少女消防クラブの消防活動体験を７月８日、
味方町の市消防署で開催。ホースでの放水や水平に
張ったロープを渡る訓練に挑戦しました。小学生を
対象に、クラブ員を随時募集しています。詳しくは
市消防本部へ。




